

# 2学年だより・わかば

渋谷区立上原中学校第2学年

令和3年7月12日（月）第17号



<校外学習のスローガン横断幕。校外学習を通して「渋谷をもっと好きになる」ことはできましたか>

## 校外学習は雨があがり、ほとんど傘の出番なく行動できました。

9日（金）は校外学習・渋谷巡りでした。皆さんいかがでしたか。

前日指導から校外学習の日までの流れを振り返ってみます。（写真は9日（金）までに入手したものです）

8日（木）6校時に前日指導がありました。実行委員会からスローガン「渋谷をもっと好きになる」について、話がありました。実行委員会が各担当ごとに最終確認をして、先生からも諸注意がありました。当日は午前中、この班のメンバーで行動します。実行委員から仲良くやっていくことを心掛けるように話がありました。（皆さんの班ではいかがでしたか。）



当日朝、8時30分に教室でほぼ着席の状態担任の先生の出欠確認を受けることができました。

8時40分、班ごとに施設開放室で、班行動費やPHSを受け取って出発。18班すべてが出発したのは9時を少し過ぎました。（出発には、写真講座でお世話になったF・Mさんも駆けつけてくれました。）



<小体育館で点呼後、施設開放室で受け取ってよいよ出発です。>

皆さんが出発した後、先生たちもそれぞれ出発。皆さんの活動風景を見に行きました。

私は恵比寿付近に行きましたが、「時間が足りない！」と言いながら一生懸命行動している班に出会えました。他の所でも、そのような風景が見られたと聞いています。



.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第17号>

2年 組 番<氏名>



12時15分過ぎに続々と帰校する班が施設開放室へ。大幅に遅れる班が出ることを心配していましたが、最後の班は12時35分の4校時終了に間に合いました。みんな揃って給食を食べることができました。



#### <帰校チェック>

5校時から事後学習が始まりました。アンケートに答えたあと、さっそくフォトコンテストに出品する写真を選んでいました。たくさんの写真からどのような作品になるか。楽しみです。(コンテストについては、また記事を掲載します。)

事後学習の新聞作成も始めています。皆さんの班ではどのような経験をして、どのようなことが学習できたのか。その班でしかわからない経験。報告を楽しみにしています。

事後学習新聞は、学習発表会の展示に出品されます。皆さん、力を入れて、記憶が鮮明なうちに作り上げましょう。

何度もお話しますが、この校外学習は来年度の修学旅行で行う予定の班別行動の練習です。京都市街では皆さんは土地勘が無い中で、今まで調べたことをもとに行動します。予定外のハプニングがあるかもしれません。

今回の渋谷巡りでは、各班ごとに予定通りできたこと、上手いかないことが出たと思います。事後のアンケートにもこたえてもらいましたが、それぞれ体験したことは、みんなにも伝えてしっかりと記録をしましょう。中には他の班のメンバーができて、自分の班のメンバーではできなかったことがあったかもしれません。その時はどうしてこのようなことになったかを考えて、次につなげていきましょう。

校外学習の経験を来年度の修学旅行そしてこれからの人生への教訓として生かしてください。

## 😊お返事ありがとうございます。😊

お返事ありがとうございます。ご自宅での校外学習を終えての感想をお寄せください。

- ・いつも学校内のことが良くわかるお便り、ありがとうございます。
- ・校外学習のコースを聞いて、行けそうでなかなか行けないところもあるので、この機会に新しい発見がたくさんできるといいなと思います。
- ・明日の校外学習では班に課せられたミッションがあるそうで、楽しみにしていました。当日に雨が降った場合でも嫌だなと思うだけでなく、滑りやすいところなどの雨の影響について考えてもらいたいと思います。
- ・雨が降らないと困り、豪雨でも被害。微妙なバランスの上で生きていることを実感します。
- ・久しぶりの授業参観で、子どもの様子を見ることができて良かったです。道徳のいじめの授業では“誰でも幸せになる権利がある”と先生の言葉が響きました。子どもたちも何か感じてくれると良いなと思いました。
- ・「人権といじめ」についてしっかりと理解したことと思います。正しい行動のできる人に育てて欲しいと思いました。